



社長の挨拶



「感謝 !!」

株式会社 平井工業
市川社長

ご安全に !!

だんだん暖かくなり、過ごしやすい季節となっております。

皆様におかれましては相変わらず出張工事、残業、遠方への移動、突発対応等々大変ご負担を掛けておりますが、日々【顧客満足】にご尽力頂いておりますこと心より感謝しております。

又、ご家族の皆様、協力会社関係者の皆様におかれましては新学期がスタートし、何かと慌ただしい中ではございますが、温かいご理解、ご協力を頂戴しておりますこと感謝しております。

皆様に報告です。

4月18日10時に創業社長 平井堅 の銅像プレートが完成しまして弊社玄関に置かれました。

我々の今があるのも先代社長のお陰であり、先代社長の口癖でもありました『感謝』という言葉がプレートに刻みしました。

私も日々先代に教えられ、築き上げられた苦勞に対しまして感謝を忘れず、しっかりと次の世代への責任を果たしていきます。

皆様も、今の当たり前の活動はこれまでご尽力頂いた多くの方々の努力によるものだということを忘れる事なく、全員で責任を果たして頂きますようお願いいたします。

さて新しい期が始まり早くも1ヶ月が経過しました。時の経つのはあっという間で何気なく過ぎて行く場合も多くあります。

が、我々が責任をしっかりと果たす為には何気なく過ごす時間を多く費やすことは出来ません。

限られた時間をどう使うかが、他社との差別化を明確化にする大きな要因となります。

大切な事は常に成長しよう、させようとする活動をすすめる事です。

何気なく過ぎる時間には必ず成長出来る、させる要素が含まれております。

我々一人一人が成長しようという強い思いがあれば必ずヒントが現れます。ヒントはチャンスであり成長へと導いてくれます。

先ず、何でもいいから日々成長しようと考えてみてください。要素は近くに、周りにたくさんあります。

今期は過去最高利益を挙げます。しかもとてつもない過去最高を今から全員でチャレンジしましょう。

物価高騰もあり、厳しい環境の中大変ご苦勞を掛けております。必ず少しでも豊かな環境を作るよう覚悟を持って突き進みます。

慌ただしい日々の生活ですが、ケガ、事故ないように、又お身体にも充分心遣い頂きて、ご家族の皆様、協力会社関係者の皆様が日々【笑顔】で過ごされます事を心より願っております。

感謝 !!

創業社長の銅像プレート お披露目です ～去る4月24日、記念撮影をしました～



正面玄関入って右側です。



晴天に恵まれた4月24日、わきあいあいとした雰囲気の中、記念撮影が行われました。

記念撮影後、創業社長の銅像プレートが本社玄関に設置されました。

キリっとされた中にも優しいまなざしが素敵なレリーフです。

普段、ロッカーのある側の扉から出入りされてる方が多いと思いますが、正面玄関から入って先代社長にお会いに行かれてはいかがでしょう。

平井工業のみんなは何処？

北海道・千葉・茨城などの関東から、大阪・兵庫県各地まで。(まだちょっと早いですけど) もうすぐ熱中症になりやすい季節がやってきます。こまめな水分補給は必須です! ご安全に!!



事務所便り

～暑熱順化のススメ。初夏から始めると効果的です～

熱中症は、高温多湿の環境で体が適切に熱を放散できなくなることで起きます。なので、体の中でこもる熱を外に上手く出せれば、熱中症になりにくくなる!!

ということで、本格的に暑くなる前の今の時期から、体を暑さに慣らして汗をかく練習の「暑熱順化」がオススメです。車で通勤し、事務所で仕事していると、意識しなければ汗をかく機会って少ないんですよね。

近所の買い物などは徒歩や自転車で行くとか、入浴やサウナで汗をかくとか、犬の散歩をしたり、趣味のスポーツをすとか

日常生活で暑さに体を慣らすと良いそう。大体暑熱順化には2週間程かかります。ちなみにペットは暑熱順化出来ないの、快適な環境を作ってあげてくださいね。



編集後記 去年よりはマシって言いましても.....

毎年、GWが過ぎると気になるのがズバリ『今年の夏も暑いのか?』ではないでしょうか。そういえば去年の夏『この暑さは異常だね〜』と溶けかけたスライムみたくつぶやいてましたよね…。一昨年・去年の夏は、2年連続で観測史上1位の記録的な猛暑だったそうです。で、今年は過去2年間ほどは暑くないのですが、猛暑には変わりないという予報。梅雨入りと梅雨明けが去年より早く、夏の前半から台風が多く、残暑が厳しいそう。ということは、高温と台風で農作物に被害が出やすいつてことですね。うーん、またお米や野菜の価格が上がったりすると、食べ盛りの子供がいる家庭では死活問題。ベランダで出来る家庭菜園とか、プラスチックの板でDIY出来る窓用断熱材とかYouTube動画で勉強して作ってみようかな。皆さんも是非、早めの猛暑対策をしてみてくださいね。